

Las acciones globales comenzaron septiembre con una leve caída, ya que los inversores se preparan para lo que generalmente es considerado el mes más desafiante para los mercados bursátiles. El índice europeo Stoxx 600 cayó un 0.2% desde su máximo histórico alcanzado el viernes, afectado por los sectores de bienes de consumo y datos que mostraron una contracción en la actividad manufacturera de China por cuarto mes consecutivo.

En los mercados de EE. UU., los futuros de acciones se mantuvieron casi sin cambios después de que el S&P 500 se acercara a su máximo histórico el viernes. Septiembre ha sido un mes difícil para las acciones en los últimos años, con un aumento en el índice de volatilidad Cboe (VIX) en cada septiembre desde 2021.

Los operadores están atentos al próximo informe de empleos de EE. UU. el viernes, que será clave para determinar la rapidez con la que la Reserva Federal podría comenzar a recortar las tasas de interés. Los datos del mercado laboral, junto con la temporada electoral en EE. UU., podrían aumentar la volatilidad en los mercados.

En otros mercados, las acciones de las grandes mineras como Rio Tinto y BHP cayeron después de la disminución de los precios del mineral de hierro. En Alemania, Volkswagen subió más del 2% tras anunciar que considera cierres de fábricas sin precedentes en el país.

En el mercado de divisas, el dólar se mantuvo estable, mientras que el euro y la libra esterlina subieron ligeramente frente al dólar. En el mercado de criptomonedas, Bitcoin cayó un 0.4%, mientras que Ether subió un 0.2%.

En commodities, el crudo West Texas Intermediate subió un 0.1% a \$73.64 por barril, mientras que el oro se mantuvo prácticamente sin cambios. Los inversores continúan evaluando el impacto de un posible aumento de producción de OPEC+ el próximo mes.

Fuente: Bloomberg.